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Bonjour à toi cher lecteur, et merci de consulter mon blog. 




Pour les présentations, je m’appelle JP Boutinet d’origine québécoise. Âgé de 30 ans, je suis  croupier de casino depuis voilà quelques années. Tu te dis peut-être « encore un qui n’a pas trouvé de travail et qui s’est lancé dans ce métier par opportunisme ». Et bien, non, ce n’est pas le cas. J’ai choisi, en effet, de devenir croupier non pas par dépit ou par nécessité, mais par pure passion.
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De téléconseiller à croupier




Pour reprendre les présentations, voici un peu de détails sur mon parcours pour que tu puisses mieux me connaître. Après des études de ventes à Montréal, je me suis orienté dans le monde du casino. C’est un choix personnel que j’ai fait pour vivre ma passion. Je l’avoue, les jeux d’argent et tout ce qui tourne autour m’ont toujours fasciné.




Avant de devenir croupier, je travaillais pour le service clientèle d’une grande enseigne mais je n’y étais pas très heureux, ni épanoui. Le contact avec le client me plaisait mais le travail en lui-même était un peu trop routinier. Du coup, un beau matin de 2012, j’ai posé ma démission pour entamer une nouvelle reconversion. Comme les jeux de table ont toujours suscité beaucoup d’intérêt chez moi, je n’ai pas mis longtemps avant de sauter le pas pour me former au métier de croupier. 




La transition n’a pas été trop difficile dans mon cas. J’avais déjà de bonnes notions de vente et de relation clientèle, et je m’étais assis souvent aux tables de roulettes ou de black jack. J’avais aussi mis un peu d’argent de côté et cela m’a permis de financer mon temps, pendant la formation.




Un nouveau départ…




Pour ma formation, je me suis tourné vers la Société des Casinos du Québec. Peu de temps après, je commence à exercer le métier dans les casinos du pays. Ces établissements m’ont encore fourni d’autres formations en interne et surtout les heures de terrain dont j’avais besoin pour être parfaitement à l’aise dans la tenue d’une table de casino. Ainsi, rapidement, j’ai accumulé de belles expériences sur les différents jeux : blackjack, poker, roulette, etc. Si il n’en est pas un qui ne me fascine,  je le confesse, j’ai un net penchant pour la roulette française que je trouve très passionnante. En général les croupiers un peu plus timides peuvent préférer les tables de black jack souvent plus intimistes et où l’employé « roi » du casino (c’est comme ça qu’on nous appelle quelquefois) sollicite moins l’attention de toute la table.




Au cours de ma carrière, j’ai également eu l’occasion de travailler en tant que croupier live sur des casinos en ligne. C’est une expérience unique en son genre qui m’a permis davantage d’apprécier d’autres facettes de mon métier. Aujourd’hui, je suis fraichement arrivé en France, je suis en quête d’un job dans le secteur. N’hésitez pas à me contacter ou me laisser  un commentaires si vous avez des pistes. La situation sanitaire complique un peu mes recherches, mais dés que les choses seront plus claires, je suis assez confiant que les casinos pourront être intéressés par un profil comme le mien.




Pourquoi m’être lancé dans la blogosphère ?




Tout cela étant dit, qu’est-ce qui m’a poussé à créer et animer mon propre blog ? La raison est assez toute simple en fait. Je souhaite partager avec d’autres personnes ma passion pour les jeux de tables et les jeux d’argent mais aussi, bien sûr, témoigner de mon expérience du métier de croupier.




A presque 10 ans de ma reconversion et avec les aptitudes que j’ai acquises, je veux faire découvrir au reste du monde un job que beaucoup considèrent comme non-conventionnel. Au delà de cela, on me demande souvent mes plus belles anecdotes sur les clients, les plus gros gains, les plus gros flambeurs ou autres, et il est vrai que j’en ai vu passer de belles dans ce métier. A l’occasion, et bien sûr en respectant l’anonymat des intéressés et même des lieux, j’essaierais d’en partager quelques-unes ici.




Si les contenus plaisent aux lecteurs et à la faveur de ces quelques mois « sabbatiques » que la situation m’oblige à prendre, je projette même d’écrire un livre ou un ebook pour raconter certains souvenirs les plus cocasses de ce métier au casino. Mais n’allons pas trop vite et commençons déjà par publier quelques articles.
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